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Problem A. Abbreviation
Input file: abbreviation.in
Output file: abbreviation.out
An abbreviation (from Latin brevis, meaning short) is a shortened form of a word or phrase.
 
In this problem you must write an automated tool that replaces a sequence of capitalized words with the corresponding abbreviation that consists of the first upper case letters only, followed by a full definition in parenthesis. 




See sample input and output.

Let us make some formal definitions. A word in a text is a maximally long sequence of lower and upper case English letters. 

A capitalized word is a word that consists of an upper case letter followed by one or more lower case letters. For example, “Ab”, “Abc”, “Abcd”, and “Abcde“ are all capitalized words,
while “ab”, “A”, “AB“, “ABc“ and “AbC“ are not.

An abbreviatable sequence of words is a sequence of two or more capitalized words that are separated by exactly one space, no line breaks or punctuation are allowed inside it.



Input
The input file consists of up to 1 000 lines of text with up to 120 characters on each line. Each line
consists of spaces, upper and lower case letters, commas or dots. There are no leading or trailing spaces on lines and there are no empty lines. There is at least one line in the input file.

Output
Write to the output file the original text with every abbreviatable sequence of words replaced with the
corresponding abbreviation.



Problem B. Binary Code
Input file: binary.in
Output file: binary.out


Ben has recently learned about binary prefix codes. A binary code is a set of n distinct nonempty code
words si, each consisting of 0s and 1s. A code is called a prefix code if for every i 6= j neither si is a prefix of sj nor sj is a prefix of si. A word x is called a prefix of a word w if there exists a possibly empty word y, such that xy = w. For example, x = 11 is a prefix of w = 110 and x = 0100 is a prefix of w = 0100.




Ben found a paper with n lines of binary code in it. However, this paper is pretty old and there are some unreadable characters. Fortunately, each word contains at most one unreadable character.
Ben wants to know whether these n lines could represent a binary prefix code. In other words, can he replace every unreadable character with 0 or 1, so that the code becomes a prefix code?



Input
The first line contains integer n — the number of code words (1 ≤ n ≤ 5 ・ 105).
Next n lines contain nonempty code word records, one per line. Each code word record consists of “0”,
“1” and “?” characters. Every code word record contains at most one “?” character that represents
unreadable character.
The total length of words does not exceed 5 ・ 105.

Output
Output “NO” in the first line if the code cannot be a prefix code.
Otherwise, output “YES” in the first line. Next n lines shall contain code words in the same order as the
corresponding code word records in the input.
If there are several prefix codes, that could have been written on the paper, output any one.
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Задача А. Сокращение
Входной файл: abbreviation.in
Выходной файл: abbreviation.out
Аббревиатура (от латинского brevis, что означает сокращение) является сокращенной формой слова или фразы. 
В этой задаче Вы должны написать автоматизированный инструмент, который заменяет последовательность заглавных слов на соответствующую аббревиатуру, состоящую только из первых заглавных букв, за которыми следует полное определение в скобке. 


См. Пример входа и выхода.

Сделаем некоторые формальные определения. Слово в тексте - это максимально длинная последовательность нижних и верхних английских букв. 
Заглавным словом является слово, состоящее из буквы верхнего регистра, за которой по одному или более следуют строчные буквы. Например, «Ab», «Abc», «Abcd» и «Abcde» - это все заглавные буквы,
в то время как «ab», «A», «AB», «ABc» и «AbC» ими не являются.
Аббревиатура последовательности слов представляет собой последовательность из двух или более заглавных слов, разделенных ровно одним пространством, внутри него не допускаются разрывы строк и пунктуация.

Вход
Входной файл включает в себя до 1000 строк текста до 120 символов в каждой строке. Каждая строка состоит из пробелов, прописных и строчных букв, запятых или точек. Пробелов нет на линиях и нет пустых строк. Во входном файле есть хотя бы одна строка.

Выход
Напишите в выходной файл исходный текст с каждой сокращаемой последовательностью слов, замененными на соответствующую аббревиатуру.

Задача B. Двоичный код
Входной файл: binary.in
Выходной файл: binary.out

Бен недавно узнал о двоичных кодах префикса. Двоичный код представляет собой набор из n различных непустых кодов
Si, каждая из которых состоит из 0s и 1s. Код называется префиксным кодом, если для каждого i 6 = j,  ни si не является префиксом sj, ни sj не являются префиксом si. Слово x называется префиксом слова w, если существует, возможно, пустое слово y, такое, что xy = w. Например, x = 11 является префиксом w = 110, а x = 0100 является префиксом w = 0100.
Бен нашел бумагу с n строками двоичного кода. Однако, эта статья довольно старая и есть некоторые нечитаемые символы. К счастью, каждое слово содержит не более одного нечитаемого символа.
Бен хочет знать, могут ли эти n строки представлять двоичный префиксный код. Другими словами, может ли он
заменить каждый нечитаемый символ на 0 или 1, чтобы код стал префиксным кодом?



Вход
Первая строка содержит целое число n - количество кодовых слов (1 ≤ n ≤ 5 · 105).
Следующие n строки содержат непустые записи кодового слова, по одному на строку. Каждая запись кодового слова состоит из «0»,
«1» и «?». Каждая запись слова кода содержит не более одного символа «?», Который представляет
Нечитаемый символ.
Общая длина слов не превышает 5 · 105.

Выход
В первой строке выведите «НЕТ», если код не может быть префиксным кодом.
В противном случае выведите «YES» в первой строке. Следующие n строки должны содержать кодовые слова в том же порядке, что и
соответствующие записи кодового слова во вводе.
Если имеется несколько префиксных кодов, которые могли быть написаны на бумаге, выведите любой из них.





